

# *Proyecto Educa Móvil facilita saberes mediante la tecnología*

---



La Habana, 2 feb (RHC-ACN) A tono con el avance de las tecnologías y el auge de los dispositivos móviles en Cuba, especialistas de la Universidad de Granma diseñan productos como el denominado Educa Móvil, un proyecto que facilita la adquisición de los conocimientos a los estudiantes.

En el Congreso Internacional Pedagogía 2017, con sede en el Palacio de Convenciones de La Habana, Rafael Isidro Remón Mecías, del departamento de Desarrollo de Software de esa casa de altos estudios, comentó sobre las diversas aplicaciones que elaboran, las cuales anteriormente sólo funcionaban en las computadoras.

Al referirse al proyecto Educa Móvil, dirigido a los diferentes niveles de enseñanza, enfatizó que a través de un ambiente lúdico se motiva a los alumnos a acercarse más al contenido de las asignaturas que reciben en las aulas.

Sobre las aplicaciones referentes a las Matemáticas, destacó las que explican los números naturales y el trabajo con variables, además de enseñar a contar, mientras las de Español enfatizan en la ortografía, programa que considera de utilidad en la primaria y en años posteriores.

Remón Mecías mencionó que desde 1997 se creó el departamento de Desarrollo de Software, perteneciente inicialmente al entonces Instituto Superior Pedagógico de Granma, donde contribuyeron

con las colecciones Multisaberes, El Navegante, Futuro e Historia de la Patria, entre otras.

Ahora con la integración de las universidades tenemos un equipo más completo para concretar productos, tanto destinados a las empresas como a instituciones educativas, significó.

El Congreso Internacional Pedagogía 2017, que reúne en La Habana a más de dos mil docentes y estudiantes de 40 países, concluirá el próximo día 3.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/120416-proyecto-educa-movil-facilita-saberes-mediante-la-tecnologia>



**Radio Habana Cuba**